

FRANZ KAFKA À L'AUBE DE SA MORT

À l'aube de sa mort, Franz Kafka, qui ne s'est jamais marié et n'a pas eu d'enfant, se promène dans un parc de Berlin lorsqu'il rencontre une petite fille qui pleure parce qu'elle a perdu sa poupée préférée.

Elle et Kafka ont cherché la poupée sans succès. Kafka lui a dit de le retrouver le lendemain et qu'ils reviendraient la chercher.

Le lendemain, alors qu'ils n'avaient toujours pas retrouvé la poupée, Kafka a donné à la petite fille une lettre "écrite" par la poupée qui disait ceci :

"Ne pleure pas. J'ai fait un voyage pour voir le monde. Je t'écirai pour te raconter mes aventures"

Ainsi commença une correspondance qui se poursuivit pendant les quelques mois qui lui restait à vivre.

Lors de leurs rencontres, Kafka lisait les lettres de la poupée soigneusement rédigées avec des aventures et des conversations que la petite fille trouvait adorables.

Finalement, Kafka ramena la poupée (il en avait acheté une) qui était rentrée à Berlin. "Elle ne ressemble pas du tout à ma poupée", dit la petite fille.

Kafka lui tendit une autre lettre dans laquelle la poupée écrivait : "Mes voyages m'ont changée". La petite fille serra la nouvelle poupée dans ses bras et l'emmena avec elle dans son heureux foyer.

Un an plus tard, Kafka meurt.

Bien des années plus tard, la petite fille devenue adulte a trouvé une lettre à l'intérieur de la poupée. Dans la minuscule lettre signée par Kafka, il était écrit : "Tout ce que vous aimez sera probablement perdu, mais à la fin, l'amour reviendra d'une autre manière."